

Malam Minggu Bersama H. Asep Japar: Menikmati Kuliner dan Mendorong UMKM di Terminal Cibadak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Oct 12, 2024 - 22:43



Sukabumi, – Malam minggu yang cerah di terminal Cibadak menjadi momen istimewa bagi calon bupati Sukabumi, H. Asep Japar, nomor urut 2. Ribuan masyarakat setempat hadir untuk menikmati wisata kuliner sambil menjalin kedekatan dengan sang calon bupati yang dikenal dekat dengan rakyat, Sabtu,

12 Oktober 2024.

Acara yang berlangsung meriah ini tidak hanya sekadar menjadi ajang bersenang-senang, tetapi juga sebagai platform untuk mendorong perkembangan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) lokal. H. Asep Japar mengungkapkan pentingnya dukungan terhadap UMKM sebagai salah satu pilar utama dalam meningkatkan ekonomi masyarakat Cibadak. "Dengan meningkatkan UMKM, kita dapat menciptakan lapangan pekerjaan dan meningkatkan kualitas hidup masyarakat sekitar," ungkapnya saat berbincang dengan para pedagang.

Antusiasme masyarakat terlihat jelas, banyak dari mereka yang berkesempatan untuk berfoto bersama H. Asep Japar, mengekspresikan dukungan mereka terhadap calon bupati yang mereka harapkan. Selain itu, H. Asep juga turut serta dalam kegiatan ngopi bersama masyarakat, menciptakan suasana yang akrab dan hangat di antara calon pemimpin dan warga.

Acara ini juga dimeriahkan oleh relawan AA yang berkontribusi untuk menjadikan malam minggu tersebut lebih berwarna. Dengan berbagai stand kuliner yang menawarkan aneka makanan khas lokal, masyarakat tak hanya menikmati suasana tetapi juga mencicipi berbagai hidangan yang menggugah selera.

Dengan semangat kebersamaan dan dukungan masyarakat, H. Asep Japar berkomitmen untuk terus mendorong pertumbuhan UMKM serta bersinergi dengan masyarakat demi kemajuan Cibadak dan Sukabumi secara keseluruhan. Malam minggu ini menjadi salah satu langkah awal untuk membangun koneksi yang lebih erat antara calon pemimpin dan masyarakat, serta menegaskan komitmen H. Asep Japar dalam membangun daerah yang lebih baik.

Dengan harapan yang tinggi, masyarakat Cibadak menantikan langkah konkret H. Asep Japar dalam menyongsong masa depan yang lebih cerah.

Sumber: Tim Organ Relawan AA